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……~…~…~…--…-……今日の例会…~~…………~~…
第1375回 平成23年8月30日 （火）

………“ 【松前……憲興労ﾝﾐﾁﾆ語芥】……”

ガバナー公式訪問

(名古屋東・名古屋昭和RC合同）

＜ロータリー歴＞

1967年9月 一宮北ロータリークラブ入会

1984年～1985年 一宮北ロータリークラブ会長

1990年8月 一宮中央ロータリークラブに移籍

1990年～1992年 一宮中央ロータリークラブ初代会長

1990年～1995年地区LA.委員長

1995年～1996年 西尾張分区代理

1997年～1999年 地区G. S. E委員長

2003年～2007年 ロータリーの友地区委員

2009年～2010年 ガバナーノミニ-

2010年～2011年 ガバナーエレクト

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

ベネファクター・大口寄付者・米山功労者

く経歴＞

1956年 大阪歯科大学卒業

岐阜大学医学部歯科口腔外科研究科

1965年2月 岐阜大学医学部より医学博士

1965年 松前歯科医院長

1965年 （有）さくらﾊｰﾃｲｰｹｱ さくら苑

（介諸付有料老人ﾎｰﾑ)代表取締役社長

1965年 医療法人愛礼会副理事長

松前内科医院

小規模多機能ホーム花梨

有料老人ホーム花みずき苑
小規模多機能ホーム金木犀

伊霊、

1931年（昭和6年） 1月3日

一宮中央RC

松前歯科医院院長

生年月日

所属クラブ

勤務先・役職

＜ガバナー方針＞

｢会員増強とクラブの活性化」

社会貢献をする。

ゆったりとおおらかに生きる

＜公職＞

1965年

1965年

岐阜県立岐阜工業高等学校同窓会長

一宮歯科医師会監事

｡…･……･……~………………先週の例会………･…………･……．．…………………．．……・・

第1374回 平成23年8月23日（火） 晴
友愛の日

◆我等の生業

◆ビジター紹介名古屋東RC会長 清水恭一君

会長エレクト水野茂生君

幹事 佐治勝君

◆出席報告

会員 42（35）名 出席28名

出席率 80． 00％

前々回 8／9 （修正出席率) 100%

◆9月会員誕生日

竹内克豊君（9／3） 谷口優君（9／5）

三好親君（9／6） 吉田節美君（9／23）

大口弘和君（9／26）

’

次回例会はガバナー公式訪問で当ｸﾗﾌﾞがﾎｽﾄにて開

催致します。全会員でお迎えをお願い致します。

ガバナーより 「第6回こころフェアー」開催のご案

内を頂きました。興味のある方は各テーブルのパン

フレットをお持ち下さい。

桜花学園高等学校インターアクトクラブより活動

集"歩み"を頂きましたのでお帰りにお持ち下さい。

ロータリー適用相場が9月より1ドル78円に変

更となりましたのでお知らせいたします。
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会長ﾃｰﾏ『持続可能で、優しいクラブ活動を目指して」 本紙は再生紙を使用しております。

足立幹事報告



隣クラブにも積極的に会長・幹事が訪問し、他クラブの

雰囲気を直に感じ、相互の友好を深めたいと思います。

今日は、友愛の日ですので、どうぞ皆さまご歓談下さ

いますようにお願いいたします。

一一一一■■■一一一一一一一一一ーーｰー一一ﾛ■■一一ー＝一一一一一ｰー～

/／ （8月23日分）
｜ 名古屋東RC 会長 清水恭一君
｜会長ｴﾚｸﾄ 水野茂生君 幹事 佐治勝君
！ いつもお世話になります今年は特に色々あります

｜ が宜しくお願いします

｜ 大口弘和君 東RCの清水会長･水野会長エレ
！ クト・佐治幹事をお迎えして 会員誕生日祝い

｜池森由幸 名古屋東RCの清水会長･水野会
I長エレクト･佐治幹事さんが出席して下さいました有
！難うございましたどうぞごゆっくりお寛ぎ下さい

｜小林英毅 本日は4F･楓の間で囲碁会です
｜お待ちします
‘宮尾紘司 今日より日曜日まで中区役所の

’ 7階で書道展を開催､下手な私の作品も(上手な伊藤健
｜文さんも)出ておりますのでお暇な方は見に来て下さい
｛佐久間良治 水野会長エレクトを迎えて

｜ 油田弘佑 萩原喜代子 林 正路
｜加藤重雄 川端 圭 喜多康夫
！小杉啓彰 松居敬二 西川豊長

I大谷 恩 尾関武弘 佐野 寛

｜鈴木理之 鈴木聖三 竹内眞三
’和田正敏 渡邊源市

｜ 名古屋東RC会長・会長エレクI､ ・幹事

｜ ようこそお越し下さいました
！三好 親 竹内克豊 谷口 優

’吉田節美 会員誕生日祝い

｜ 足立一郎 山本眞輔
！ 夫人誕生日祝い

｜合計89， 000 円 ｜

I （8月9日分）
｜東名古屋分区ガバナー補佐 大口弘和君

｜分区幹事 谷口優君･吉田玄君
｜ 本日宜しくお願いします
！地区副幹事 石原稔久君
｜ 補佐訪問でお世話になります
｜池森由幸 石原地区副幹事､大口ｶｶﾊﾅｰ補佐、
｜ 谷口・吉田両分区幹事をお迎えしました。宜しくお願い

I します
｜佐久間良治 地区副幹事石原稔久様ようこそ1 1
’ いらっしゃいました

｜ 山本眞輔 8月20日 （土)西尾市文化協会で
｜ お話します
！ 油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

｜伊藤健文 加藤重雄 川端 圭
｜喜多康夫 小林英毅 小杉啓彰
’小山雅弘 宮尾紘司 三好 親

｜西川豊長 大谷 恩 佐野 寛
｜鈴木理之 鈴木聖三 高橋智尚
！竹内克豊 舎人経昭 和田正敏
｜ 大口ガバナー補佐宜しくお願い致します
｜堀江宏輝
’ ホームクラブご無沙汰しました 夫人誕生日祝い

｜合計74, 000 円 ｜
、

今名古屋東ロータリークラブ清水恭一会長挨拶

、
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名古屋東RCの会長を務めさせて頂いております清

水恭一と申します。隣におりますのは佐治勝幹事と水野

茂生会長エレクトです。

先月会長、幹事にお越し頂き、今月1日には大口ガバ

ナー補佐、谷口分区幹事に色々とご指導頂きました。

これまで東クラブとして会長、幹事がお邪魔する事が

なかったようですが、親しいクラブとして貴クラブはじ

め、和合RCさん、昭和RCさんと親交を深め、ロータ

リアンとして足りない事を補いながら、勉強を深めてい

けたらと思っております。

今月30日のガバナー公式訪問、来年2月1Mのホス

I､と私共の千田が次年度ガバナー就任予定ですが、4月

の地区協識会もお願いする事になり、本当に感謝申し上

げます｡我々としても出来る事は協力していきたいと思

っております。

先日大口ガバナー補佐から、RCCに取り組んで欲し

いとのお話を頂きましたので、今、社会奉仕で真剣に検

討しています。

貴クラブは1982年8月16日創立で、次年度いい

形で30年目をお迎えになる郡:を祈念しております。

本日はありがとうございました。

｜ 池森会長挨拶 ’

今日は、名古屋東ロータリークラブの清水恭一会長、

水野茂生会長エレクト、佐治勝幹事が例会に参加されま

した。お忙しいところ、お立ち寄り下さいましてありが
とうございました。

ご存じのように、名古屋東クラブさんは当千種クラブの

親クラブですが、その会長さんが通常例会にお越し下さ

ったのは、多分今回が始めてのことと思います。

先ほど、清水会長とお話しをさせていただきました時

に、今までのように子クラブからの表敬訪問だけでな

く、今後は相互に会長・幹事が例会訪問することを継続

的に行いたいとのご意向で、今回、幹事さん、次期会長

さんも同道でお立ち寄り下さったとお話しくださいま

した。実は、先月、名古屋東クラブに足立粋事と表敬訪

問に伺った折りに、清水会長から開口一番にこのご意向

を伺いましたので､今日は大変婚しくお待ち申し上げて

いた次第です。

清水会長の英断に敬意を表する次第です。また、水野

茂生会長エレクトは当クラブ設立時会長の故水野民也

氏のご子息であり、池下で例会を開催していた当時には

度々千種クラブの例会にもご参加下さり、 「非公式名古

屋千種ロータリークラブ名誉会員」であることは千種ク

ラブの皆さまは周知のこと思います。東クラブさんに見
習って、今後親子クラブのみならず、兄弟クラブや近 ノ

、．－－－，一一．－．一一一一－－－－．一一一一一一！■■■－■■■－－．一一■－．－■－‘一一〆

次回例会平成23年9月6日 （火） 3階 バロックの間
講演“放送の責任と視聴者の姿” 中部日本放送株式会社冨田和音様


